



Des nouvelles de Verdun jour 2

publié le 15/05/2019 - mis à jour le 25/05/2019

Descriptif :

Hier, dès 7 heures, nous avons pris la route de Verdun. Accompagnés de notre conférencière Cindy, nous avons visité le site du village disparu de Fleury-devant-Douaumont et le fort de Douaumont, sombre, humide et oppressant. Nous avons déjeuner sous un soleil printanier.

L'après-midi a été lourd en émotion : découverte de l'ossuaire de Douaumont précédée d'une projection rappelant à nos mémoires le sacrifice de ces milliers de soldats.

Pour apporter un peu de douceur à ce parcours si émouvant, les chauffeurs nous ont concocté une activité surprise à la plus ancienne fabrique de dragées françaises : la maison Braquier. Dégustations et achats ont conclu la journée. Les élèves ont bien évidemment pensé à leurs familles !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.